Boletín de Prensa

Quito, DM 18 de septiembre de 2024

ESTUDIANTES DE LA FACULTAD DE JURISPRUDENCIA SE DESTACAN EN LAS OLIMPIADAS DE RAZONAMIENTO CONSTITUCIONAL

Las "Olimpiadas de Razonamiento Constitucional" es un concurso académico organizado por el Centro de Estudios y Difusión del Derecho Constitucional de la Corte Constitucional, quien convocó a todas las carreras de Derecho de las distintas Universidades del país a unirse a este evento.

Para su desarrolló, se dividió el concurso en 3 Comités Regionales, en el Comité Regional 1 con sede en Quito, participaron 13 Universidades; en el Comité Regional 2 con sede en Cuenca participaron 7 Universidades; y, en el Comité Regional 3 con sede en Guayaquil participaron 12 Universidades.

Dentro del Comité Regional 1, la Facultad de Jurisprudencia participó en 4 categorías:

En la Categoría 1: Elaboración de un memorial y confrontación de argumentos en audiencias simuladas; donde nuestro equipo pasó a la siguiente ronda con el mejor puntaje. Participan en esta categoría los estudiantes Daniela Santos y Jhosafat Calahorrano (principales) y Andy Arévalo (backup).

En la Categoría 2: Elaboración de una ponencia escrita de sentencia; donde nuestro equipo pasó a la siguiente ronda con el segundo mejor puntaje. Participan en esta categoría, los estudiantes Ricardo Romero (principal) y Diego Ávila (backup).

En la Categoría 3: Deliberación y resolución; donde nuestro equipo pasó a la siguiente ronda con el mejor puntaje. Participan en esta categoría los

estudiantes Diana Rovalino (principal) y Mateo Galárraga (backup).

En la Categoría 4: Redacción y presentación de un ensayo escrito; aún no se inicia esta fase. Participan en esta categoría los estudiantes Emily Jaya (principal) y Sebastián Villavicencio (backup)

Este destacado logro en las primeras rondas, es testimonio del arduo trabajo y dedicación de nuestra coach Karina Tello, directora de Posgrados de nuestra Facultad, el apoyo del Dr. José Luis Castro, docente de la carrera de derecho y el esfuerzo de nuestros estudiantes.

Todo el equipo que representa a la UCE ha demostrado responsabilidad, trabajo y compromiso, lo cual les ha permitido destacar en esta competencia de alto nivel.

Les auguramos éxitos en las siguientes rondas. Celebramos que el nombre de la Universidad Central del Ecuador suene en este concurso a nivel nacional.

(I.F)